
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Biberbau e.V.  

Am 11.03.24 um 18:31 Uhr kamen im Haupthaus des Biberbau – Lernen durch Tun in 
Wiesbaden, Sauerwiesweg 4, insgesamt durch online-Zuschaltung 4, Vollmachten 9 und 
persönlicher Anwesenheit 7 Personen zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung 
zusammen (Anwesenheitsliste & Vollmachten liegen bei).  

Frau Moyra Linke begrüßt in Ihrem Amt als 1. Vorsitzende des Fördervereins alle 
Anwesenden. Herr Jens Joehnke übernimmt als Schriftführer des Biberbau e.V. das Protokoll.  

Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und 
beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:  

1. Moin, Moin und Willkommen durch den Vorstand  
2. Was war 2023? Jahresrückblick mit Projektleiter und Team  
3. Biberbau e.V. 2023, Rechenschaftsbericht des Vorstandes  
4. Soll und Haben, wie schaut es finanziell aus?  
5. Gemeinsam handeln, wer will einen Posten haben?  
6. Neuwahl des Vorstandes und des erweiterten Vorstandes  
7. Wahl der/des neuen Kassenprüfers/in  
8. Satzungsgemäß gestellte Anträge, Eure Stimmen, Eure Ideen.  
9. Wie geht es weiter mit dem Biberbau.  
10. Verschiedenes, wir hören euch zu.  
11. Feierabend, Schlusswort des/der Vorsitzenden!  

2-3) Herr Joehnke lässt das vergangene Jahr in Zahlen und Fakten Revue passieren 
(Jahresrückblick anhängig). Der Vorstand erläuterte die Tätigkeiten im vergangenen Jahr, 
ebenso die finanzielle Entwicklung anhand des vorliegenden Vereinsjahresberichts. 
Außerdem gab er einen inhaltlichen und finanziellen Ausblick auf das laufende und kommende 
Jahr. Alle Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet.  

4) Die Kassenprüfung erfolgte durch Anja Priese-Sottocasa, sie stellte in Abwesenheit eine 
einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest.  

Das Mitglied Moyra Linke stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wurde 
mit 20 Ja-Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen.  

Als Wahlleiter wurde Baptiste Lecerf vorgeschlagen und einstimmig angenommen.  

5) Das Mitglied Jens Joehnke stellt den Antrag, auf eine detaillierte Vorstellung aller Posten 
zu verzichten. Der Antrag wird per Handzeichen einstimmig angenommen.  

6) Für die Wahl des 1. Vorsitzes wurde Frau Moyra Linke vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte 
per Handzeichen. Frau Linke war online anwesend, und hat einer Wiederwahl zugestimmt. Sie 
wurde jeweils mit 19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 

1. Vorstand: Frau Moyra Linke  

Für die Wahl des 2. Vorsitz wurde Herr Tim Seeger vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte per 
Handzeichen. Herr Seeger war anwesend. Er wurde jeweils mit 19 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

 



2. Vorstand: Herr Tim Seeger  

Weiter wurde Herr Jens Joehnke für den Posten des Schriftführers vorgeschlagen. Er wurde 
jeweils mit 19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

Frau Anne Malzer wurde als Schatzmeisterin vorgeschlagen. Sie wurde mit 20 Ja-Stimmen 
und 0 Enthaltungen gewählt und nahm die Wahl an. 

Für den erweiterten Vorstand wurde Dennis Hanek als Gerätewart vorgeschlagen. Herr Hanek 
war nicht anwesend, hatte aber telefonisch seine Bereitschaft geäußert. Er wurde jeweils mit 
19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. Seine schriftliche 
Zustimmung liegt bei.  

Herr Michael Peter wird vorgeschlagen als Platzwart. Herr Peter war anwesend. Er wurde 
jeweils mit 19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

Für Öffentlichkeitsarbeit und als Eventmanagerin wurde Frau Svenja Lehmann in Abwesenheit 
vorgeschlagen. Sie wurde jeweils mit 19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltungen gewählt und nahm 
die Wahl mit einer vorab unterschriebenen Erklärung an. Die Erklärung ist anhängig.  

Im erweiterten Vorstand wurde Frau Anne Malzer zur OB-Frau vorgeschlagen. Sie wurde 
jeweils mit 19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

7) Es wurden keine satzungsgemäßen Anträge gestellt.   

9) Der Projektleiter der Einrichtung, Jens Joehnke, gab ein kurzes Statement zur momentanen 
Situation der Einrichtung und die geplanten Neuerungen für 2024 (siehe anhängigen 
Jahresbericht. 

10) Fragen und Antworten? 

- Vanessa Wolfschmidt fragte, ob es Neuigkeiten bezüglich der Ganztagsbetreuung der 
Diesterwegschule gibt und ob ein Einfluss auf die vereinseigene Grundschulkindbetreuung zu 
befürchten ist. Zurzeit liegen aber keine Informationen über den Zeitplan der Umsetzung an 
der Schule vor. Herr Joehnke bat alle Anwesenden, ein offenes Ohr für Neuigkeiten zu haben 
und sie mit dem Verein zu teilen.  

- Frau Wolfschmidt fragte, wie die Auslastung der Ferienspiele sei. Frau Malzer berichtete, 
dass die Osterferienspiele bereits ausgebucht seien. Generell habe sich das pädagogische 
Team dazu entschlossen, kleinere Gruppen zu betreuen, um die Qualität hochzuhalten. Es 
gebe aber keine Bedenken, dass nicht ausreichend Plätze für Mitglieder zur Verfügung 
stünden.   

11) Der neugewählte Vorstand bedankt sich für das entgegengebrachte anhaltende 
Vertrauen. Die Sitzung wird um 19:35 Uhr beendet.  

Wiesbaden,11.03.2024 
Protokollführer: Jens E. Joehnke 

Versammlungsleiter/in: 1. Vorsitzende Moyra Linke (online) 

Anlagen: Teilnehmerliste, Jahresrückblick, Rechenschaftsbericht, Vollmachten, Erklärung 

 



 

Anwesenheitsliste 
MGV Biberbau e.V. 2024 

 

01. Baptiste Lecerf 

02. Anne Malzer 

03. Julia Walter 

04. Michael Peter 

05. Tim Seeger 

06. Jens Joehnke 

07. Frau Mich  

08. Moyra Linke (online) 

09. Julia Lehmann (online) 

10. Andreas Kratz-Vollerthun (online) 

11. Vanessa Wolfschmidt (online) 

 


